

Medieninformation

Hofheim, 30. September 2024

Arbeiten an Kreisstraßen und Radwegen

Projekte in verschiedenen Kommunen des Main-Taunus-Kreises

An mehreren Kreisstraßen sind Bauvorhaben abgeschlossen oder starten demnächst. Wie Kreisbeigeordneter Johannes Baron mitteilt, wurden oder werden Radwege saniert, Fahrbahndecken erneuert und eine Schutzplanke installiert.

Auf rund 1,2 Kilometern wird der Radweg an der Kreisstraße 782 von Hochheim in den Stadtteil Massenheim erneuert. Die Arbeiten sollen den Angaben zufolge in den Herbstferien laufen; die Straße muss dazu halbseitig gesperrt werden.

Ebenfalls in den Herbstferien startet demnach die Deckensanierung auf der Sulzbacher Ortsdurchfahrt (Kreisstraße 801). Die Arbeiten in der Bahnstraße und der Schwalbacher Straße sollen rund vier Wochen dauern. Dazu sind teilweise Streckensperrungen nötig.

Zwischen den Eppsteiner Ortsteilen Bremthal und Niederjosbach wird auf etwa 400 Metern eine Schutzplanke errichtet. Der an der Kreisstraße 792 verlaufende Geh- und Radweg wird von Schülerinnen und Schülern genutzt und soll mit der Planke sicherer werden. Das Vorhaben startet in den kommenden Wochen.

Überdies gilt an der Kreisstraße 786 (Reifenberger Straße) in einem Abschnitt vom Ortsausgang Hofheim Richtung Kelkheim nun in beiden Fahrtrichtungen Tempo 80; bislang galt es nur auf einer.

Bereits in den Sommerferien wurden den Angaben zufolge Abschnitte von Radwegen an der Kreisstraße 785 zwischen den Hofheimer Stadtteilen Diedenbergen und Wallau sowie am Sulzbacher Ortsausgang Richtung Schwalbach (Kreisstraße 801) saniert.